

TODO LO HIZO BIEN

Vigésimo tercer domingo
Marcos 7, 31 - 37

Sigue Jesús anunciando que desea salvación y camina sin descanso dejando Tiro y Sidón.

Mandó, que a nadie dijeran lo que había realizado, mas la gente entusiasmada a todos se lo contaron.

Ha encontrado un hombre sordo y que apenas puede hablar, quieren que le atienda y cure y que no sufra ya más.

Jesús, atiende a los hombres en sus penas y dolores. Es enviado del Padre a convertir pecadores.

Él, lo apartó de la gente, los oídos le tocó y también su torpe lengua: y el milagro realizó.

Oírte, siempre queremos y escuchar la Buena Nueva, comunicarla a los hombres, porque vida de Dios lleva.

-Effetá-. Esto es: -Ábrete-. Los oídos se le abrieron, la lengua se le soltó y muchos de ellos creyeron.

Todo lo haces, Señor, bien. Como somos, Tú, nos amas. Pides que perseveremos y a seguirte, Tú, nos llamas.



“SANCHOS”
X EL MUNDO

Aquí un "sancho" muy "sancho" desde el día y la hora de mi nacimiento: las nueve de la noche del viernes, 11 de febrero de 19...
20 días más tarde me bautizó D. Jesús, y de ello pueden dar fe, si se acuerdan, los "monaguillos" Nicasio y Siro.

Tres hermanos somos, y yo, el del medio.

Mi nombre es compuesto si bien nadie me conoce por el segundo, que llevamos muchos "primos" en honor y recuerdo de nuestro tío que murió en la guerra.

Si bien nacido en El Cubo, tengo mitad de El Cubo y la otra mitad del vecino Villares.

De Villares, por parte de madre, es de donde he heredado mi primer nombre por el que se me conoce, y a más, abreviado. En Villares asistí algún tiempo a la escuela, y más en El Cubo (10 años: del 59 al 69) con varios maestros: D. Juan, D. Isidro, D. Eduardo (de Villares, mi "otro" pueblo) y D. Manuel.

¿Recuerdos de mi infancia y mi niñez en el pueblo?: muchos y buenos.

Quando nos pasábamos los ratos jugando en el gimnasio de la casa parroquial y donde había mucha clase de juegos para niños y jóvenes, a más de televisión y un bar para tomar refrescos y en el que nosotros mismos nos servíamos.

Aquel "gimnasio" se levantó con la ayuda y colaboración de todo el pueblo sabiendo que iba a ser principalmente para la juventud y para los niños como el mejor pasatiempo y lo más "sano" y hasta "educativo" para nosotros, los pequeños.

Los partidos de fútbol en el campo del "caseto", los baños en el río (nuestro río) los paseos por la carretera hasta el puente regresando por la pesquera-regato.

Del 71 al 73 estudié en Salamanca Explotación Agrícola en el centro de Capacitación. Con 20 años cambié el rumbo (si bien el campo me gusta mucho) e ingresé en la Escuela de Policía (Policía Armada) en Madrid. Allí conocí a M^a Carmen, asturiana, con la que me casé el 13 de mayo (día de la Virgen de Fátima) del 78. Tenemos dos hijas.



Mi vida laboral, siempre en Madrid: Moncloa, Barajas, Alcobendas. Llevo 34 años de servicio pasando ya a segunda actividad con más tiempo libre que ocupo con la familia (incluidos mis padres, mis hermanos y sus familias y mi pueblo: muchas veces me veís subido al tractor con mi cuñado y sobrino camino de las parcelas), montar en bici, paseos largos, voy a la biblioteca a leer y charlar con la gente, disfruto de la vida y quiero ser feliz y hacer felices a los míos. Por ello también nos unimos y disfrutamos participando en las fiestas del pueblo, aunque para ello tengamos que desplazarnos desde Madrid donde vivimos. Mi nombre, en griego, significa "dulce como la miel" :si así soy, pues mejor para mí y para todos. Un saludo a mis paisanos y más a los "sanchos" que, como yo, vivimos lejos de él, pero lo añoramos.

LOS DEDOS DE UNA MANO son CINCO...

MEÑIQUE, el dedo más pequeño de la mano.
ANULAR, el siguiente, y que es el segundo que más sobresale extendidos.
CORDIAL, el del medio (por estar en medio es el "corazón", de ahí lo de cordial).
INDICE, el más cercano al "gordo" y que se usa para señalar o indicar.
PULGAR, el más gordo de la mano ¿se llamará "pulgar" porque sobre su uña se "destripan" las pulgas?
Porque... "anular" se llama al que lleva normalmente el "anillo", y el "meñique" se llama también "auricular" porque algunos se limpian y arrasan el interior del "oído". Y ¿porqué no se puede llamar "pulgar" porque sobre su uña mueren las pulgas que se dejan "apatuscar"?

SOBRE LOS DEDOS...

Guardaré hoy que puedo,
que quizás mañana no mueva un dedo.

Lo que con el ojo se ve,
con el dedo se adivina.

Ni un dedo hace mano,
ni una golondrina verano.

Cuchillo malo,
más corta en el dedo que en el palo.

Con cada miembro, el oficio que convenga:
no hables con el dedo, pues no cosas
con la lengua.

Dedo encogido,
no rebaña el plato.

Anillo en dedo,
honra sin provecho.

Quien con miel anda,
se chupa los dedos.

Quien tiene buen anillo,
todo lo señala con el dedillo.



El pasado abril se hizo una colecta especial en favor de los necesitados por la "crisis" y se recaudaron 1515 E. Y es que la solidaridad y el corazón no saben de "crisis".

¡Gracias!

J M C año 1.951

Otro "jeroglífico".

Si te digo que está escrito (éste escrito y no grabado) en la casa Molino de las Eras, nº 2 (según listado telefónico) ya sabes de qué va.

La que encargara construir para sí y la Sra Rosario (de Pozos) el Sr JOSÉ MARIA CORRAL y de ahí sus iniciales JMC.

José María y Rosario nacieron el mismo año, él en El Cubo y ella en Pozos, si bien se casaron en El Cubo en 1.932.

José María era hijo de Guillermo y Feliciano, hermano de Leonor (Manuel), Guillermo (+), Electo (Sebastiana)... y los padres de Rosario se llamaban Jacinto y Obdulia. ¿ves cómo los nombres se repiten en las familias de generación en generación?.

De José María y Rosario nacieron Basilia, Guillermo, Pepa y Jacinto. Vivieron antes en una casa que "miraba su puerta para abajo" de una calleja sin salida de la calle Sur (donde Laureana) y de la que ya no existe más que la puerta que va dar a la nueva "Casa Ufe". Allí dejé yo a mi amigo Jacinto, cuando me fui al colegio, el mismo año 1951 y, cuando vine al cabo de cuatro años, ya en la casa nueva, la que me recuerda, toda vez que la veo, el año de mi marcha del pueblo : 1.951

